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不动产登记，除了民众接触最多的房屋，还包括土
地、林地、草原、水域等资源。此前很长一段时间，我国
不动产登记体系不统一，登记机关也不统一。

上周从北京传出消息，截至目前，全国已有17个
省份决定，由国土资源部门牵头负责不动产统一登
记。同时，不动产立法工作也在加速推进。

业内人士指出，不动产统一登记是为了落实2007
年出台的《物权法》，并非主要为了降房价和反腐。

尽管货运数据经常受宏观经济的影响，但对期盼货
运改革的铁路部门来说，数据的下滑仍是不小的打击。

第一季度，全国铁路货运发送量创下2011年以来
铁路同期货运量的最低值。

从目前数据分析，铁路货运复苏将十分缓慢。
当前棚户区改造已进入“深水区”，项目推进、投融

资都面临巨大困难。
于是，四川、河南、山东等地接连对外发布新的棚

户区改造政策，为完成全年任务“各显神通”。
在各省的竞相“发力”中，江西成最大赢家，目前其

棚改规划已获批准，成为全国第一个棚改方案报国家
备案的省份。

今年5月，国家发展改革委公布了80个鼓励社会
资本进入的示范项目。这些项目引入民资的进展如
何？

上周，相关部门在例行发布会上表示，在80个项
目中民营资本所占比例约为20％。

投资在我国经济增长中的作用非常重要，如何让
社会资本尤其是民营资本更多地投入到对未来经济社
会发展有更大作用、更大影响的领域，是个大课题。

早上看西湖美景，中午登黄鹤楼，晚上游杜甫草
堂。这样的场景在今年7月有望实现。

从7月1日开始，长江经济带将实现两条高铁贯
通，沿线多个城市可互通。两条高铁分别为从长三角
杭州、上海、南京地区前往成渝地区的客运专线和杭州
到长沙的客运专线。

在财税改革顶层设计出台临近之时，财政部官网
上周称，今年地方政府将偿债2.4万亿元，可能是有史
以来“偿债压力最大的一年”。

借债还钱，天经地义。压力虽大，但更要讲信用。
上周，财政部要求地方政府披露本地区经济运行、

财政收支、债务的具体信息，同时将试点地区地方债信
用评级等级划分为三等九级，并要求试点地区财政部
门“不得以任何形式干预评级机构的公正评级”。

（赵志伟）

不动产立法加速推进
高铁贯通长江经济带

酸奶是怎么生产的？怎样保证新鲜、安全？作为
我市食品安全宣传周系列活动之一，市工业和信息化
局近日组织市民代表、新闻媒体记者参观我市一家奶
业公司，探访了酸奶生产的全过程。

一进入这家公司，一股浓浓的酸奶香味扑鼻而
来。在流水线生产车间，我们看到，原料奶经过杀菌
后通过管道输送到储奶罐，进行全机械化自动加
工。原料奶经过配料后通过管道输送到灌装车间，
灌装车间的生产线都是自动化运转，在机器的终端，
一袋袋酸奶落到输送带上；再经过 4 小时发酵、10小
时冷藏，酸奶才制作完成。记者留意到，为减少微生物
污染，每更换一个生产品种，输奶管道、储奶罐都要彻
底“洗个澡”。

在车间内看不到一滴牛奶，只能看到成品的奶制
品。工作人员介绍，整个生产过程全部在密闭的管道
里进行，以最大限度降低奶被污染的可能。

同时，食品可溯源和全程冷链运输保证了乳品的
安全。企业负责人称，他们的产品有杯装、瓶装和袋
装，根据产品的不同包装，可以找到奶源的生产区，一
旦哪种酸奶出现问题，能追踪到具体责任人。

本报记者 高峰 通讯员 董明慧 文/图

看，“放心奶”
是这样生产的

本报讯（记者 戚帅华）记者昨日从市旅游发展委
员会获悉，我市将引进20辆增程式电动汽车，并开通
市区至伊川的旅游直通车。

与传统的燃油动力车辆相比，增程式电动汽车
每年每辆动力费及维护费可节省约 15 万元，适合用
于城市公交、交通客运、旅游车辆等领域。我市引进
的增程式电动汽车车身长 11 米左右，最高时速可达
110 公里。

市旅游发展委员会相关负责人表示，引进增程式
电动汽车后，我市将在涧西区、西工区、老城区、洛龙区
设立站点，先期开通市区至伊川的旅游直通车。同时，
我市4A级及以上景区将在3年至5年内逐步淘汰燃
油动力车辆，推广使用电力等新能源汽车。

我市将开通
市区至伊川旅游直通车

低价高速宽带向小区“进军”

以前，办理宽带业务，只能到移动、联
通、电信三大运营商的营业厅办理。现
在，一些小的通信公司也纷纷推出了宽带
业务，有的甚至在小区门口摆起了摊儿。

上周，家住太康路某小区的市民郭先
生，在家门口就收到了一张由某公司发放
的办理低价高速宽带业务的广告宣传
册。在宣传册上，有20兆、40兆、60兆三
种套餐，其中一年付的资费标准分别为
666元、888元、1288元，三年付的资费标
准分别为1466元、1888元、2888元。

“一些大的通信运营商6兆的宽带套
餐，一年都得700多元，而这种20兆的才
666元。”无论是价格还是网速，都让郭先
生很动心，“唯一不放心的就是不知道是
否靠谱”。

与郭先生一样，市民王女士所住的宝
龙城市广场周边的小区，也常常有人上门
推销这类低价高速宽带业务。“这些公司
我们都没听说过，但价格与网速确实诱
人。”王女士说。

关键看是否“一对一”

在采访中记者发现，目前我市三大通
信运营商推出的家用宽带业务，多为 4
兆、6 兆，最多为 20 兆。那么，这些低价
高速宽带业务可信吗？

我市某大型网络运营商网络部的一
名技术人员说，目前，三大运营商所采用
的宽带技术主要有两种：一种是ADSL宽
带技术，一种是光纤宽带技术。其中，4
兆、6 兆采用的多为 ADSL 宽带技术，这
种宽带是利用现有的市内电话网和电话
交换局的机房，不能脱离固定电话，其网
速相对较慢。而10兆以上的宽带，多采
用的是光纤宽带技术，这种宽带采用的是
光信号传播，网速稳定且速度快。

该技术人员说，光纤宽带是未来宽带
技术发展的趋势，近几年我市三大运营商
都在积极发展光纤宽带业务，像一些光纤
宽带专线，最高的网速能达到100兆，但
这类多由一些单位或公司租买，家用的宽
带则多在20兆以内。

“小区里推出的 20 兆至 60 兆的业
务，多由一些小的通信公司从大运营商处
购买光纤宽带专线，然后再与小区物业合
作，转租给小区用户。”该技术人员说，个体
经营者每年花3万元，就可租借一条100兆
的光纤宽带专线。这种宽带专线是共享
的，如果小区的用户少，其流量能达到他们
承诺的速度；但若用户过多，则网速自然会
下降。打个比方，如果这条100兆的专线
只有5个用户，这5个用户同时上网时，每
人能分20兆流量；若增至50个用户，50个
用户同时上网时，每人则只能分得2兆流
量。而大运营商安装的家用宽带是“一对
一”的，如果申请的是20兆，正常情况下网
速会稳定在20兆。

过度求“速”没必要

业内人士表示，在经营策略上，小公
司通常以标榜“高网速和低价格”来赢得
消费者，通常做法是以“买得年限越多越

便宜”为促销方式，但这类宽带存在较高
的断网概率，而且其后续服务也很难保
障。因此，最安全的办法还是到大运营商
的正规营业部办理宽带业务，而不是轻易
相信小区广告。

另外，选购家用宽带业务时，也并不
是网速越快越好。

“带宽一般与价格成正比，只有选择
与个人使用相配套的带宽才是正确的。”
新区一家网络运营商的工作人员说，就拿
他们目前推出的宽带业务来说，市民可以
选购的范围从4兆至20兆不等，其中4兆
的年使用费为600元；6兆的年使用费为
720元；而如果你要将带宽提高到20兆，
年使用费就升至1680元。

“带宽越大，运行速度肯定会越快，但
对于一些普通用户来说，20 兆以内的带
宽绰绰有余。”我市网络界一位业内人士
说，流畅浏览网页需要的带宽仅为20千
字节，保障一款普通网络游戏的流畅带宽
需50千字节，在线听音乐与看电影的带
宽则需要128千字节与230千字节，流畅
的视频聊天通常需要占用210千字节至
320 千字节带宽，而普通的 4 兆宽带与 6
兆宽带每秒的带宽速度分别能达到 512
千字节、768 千字节，完全能满足日常上
网需求。 本报记者 戈晓芳

20兆、40兆、60兆的低价高速宽带“进军”小区

小区低价高速宽带，靠谱吗？

“线上线下”都很“低调”

“往年父亲节期间就没什么人来买
花，今年也不例外，因此店内没有开展相
关促销活动。”行署路附近一家花店的负
责人说，很多人都知道母亲节要送妈妈
一束康乃馨，可是没几个人知道太阳花
和黄玫瑰在很多国家被视为父亲节的祝
福花。

在唐宫路附近一家大型超市内，仅有
皮具、剃须刀等几种商品打出了父亲节促
销的广告。该超市负责人崔国超说，父亲
节期间的相关促销产品销量并没有明显

增多，大家并没有因为父亲节到了就疯狂
购物。

辽宁路附近一处商业街内，一家品牌
男装专卖店内虽然打出关注父亲节的标
语，但店内销售人员表示，店内营销策略
与平时相同，并没有专门针对父亲节开展
打折活动。

同时，父亲节期间电商的促销活动也
显得有些冷清。在淘宝网首页，在主打的
6条促销广告中只有一条与父亲节有关。

“严父慈母”左右消费冷热

“6月15日，有朋友在微信朋友圈上
发消息说今天是父亲节，这时我才意识到
把这件事给忘了。”刚参加工作不久的苏
定强说，父亲平时没有太多爱好，真不知
道送他什么礼物好。

市民杨佳倩说，母亲节期间，自己可
以陪妈妈逛街，买她喜欢的衣服、鞋子。
不过爸爸对各种节日并不“敏感”，再加上
平日在家里比较严肃，生活上交流不多。
父亲节到了，想为爸爸买点什么礼物却又
觉得无从着手。

河南科技大学区域经济研究中心主
任高延军认为，在不少家庭中，父亲多扮
演“严父”形象，不像母亲与孩子交流那么
多，与孩子的“距离”较远。如此一来，每
逢母亲节商家大力促销，消费者也很乐意
消费。而父亲节期间，一方面男性对节
日、礼物的期待意识不强，再加上子女对
此关注度不高，自然出现了“爸经济”不敌

“妈经济”的现象。
在我市一家商场从事市场营销工作

的黄楠说，走进各大百货商场和商业街
区，女性和儿童服装、用品能占据70%左
右的市场，男性专属消费品占据的比例一
向很低，这种先天不足的特点使得父亲节
营销比较冷清。

不要一味强调“礼物”

洛阳商业联合会副秘书长付王鹏认
为，如今流行的情人节、母亲节、父亲节都
是舶来品，之所以情人节、母亲节最终成

为商家的营销噱头，关键在于商家对这些
节日进行了大力推广使其逐步深入人心，
从而变成了消费者的节日。另外，如今节
日促销模式正逐步走向常态化、均衡化，
节日消费应更注重挖掘情感内容，不要一
味强调“父亲节，给爸爸买一份礼物”。

“丰富多彩的亲子活动，也能让消费
者更多关注父亲节。”付王鹏说，随着时代
发展，不少80后父亲正在改变传统的“严
父”形象，他们希望更加亲近孩子。这时，
商家如果能组织一些有趣的亲子活动，肯
定能激发人们对父亲节的关注。

本报记者 王蕾

与母亲节相比，父亲节消费市场反应平淡

“爸经济”缘何不敌“妈经济”
昨日是父亲节，但“逢节必

促”的商家似乎遗忘了这个节
日。记者走访发现，与一个月
前的母亲节相比，父亲节期间，
商家和消费者的反应均比较平
淡。业内人士表示，一方面男
性对节日、礼物的期待意识不
强，再加上子女对此关注度不
高，自然出现了“爸经济”不敌

“妈经济”的现象。
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如今，在我市部分小区，一
些小的通信公司推出了20兆、
40 兆甚至 60 兆的低价高速宽
带业务。与之形成鲜明对比的
是，移动、联通、电信三大运营
商主打的家用宽带业务，多为
4兆、6兆，最多为20兆。一些
市民质疑，家用宽带是不是兆
数越大越好？这些低价高速宽
带业务靠谱吗？
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（据新华社）
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55月，八大类商品及服务价格

“六升二降”
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娱乐教育
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2.2%

家庭设备用品
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医疗保健和
个人用品类

0.3%
烟酒类
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交通和通信类
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从 数 字 不
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呈现温和波动
的态势
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2.2%
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1.3%
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1.2%%

本报讯（记者 戚帅华 通讯员
邢秋红）国家统计局洛阳调查队近日
发布的数据显示，5月，我市居民消费
价格指数（CPI）同比上涨 2.2%，环比
下降0.6%。

国家统计局洛阳调查队相关负责
人表示，5月，影响CPI同比上涨的主
要因素有两个。一是猪肉价格止跌回
升。5 月，我市肉禽及其制品价格同
比上涨 2.4%，环比上涨 4.4%。二是
鸡蛋价格大幅上涨。5 月，鸡蛋化身

“火箭弹”一路高升，5 月底鸡蛋价格
每公斤已超过 10 元，月环比上涨
12.56%。

从更能反映物价变动水平的环比
数 据 看 ，5 月 ，我 市 CPI 环 比 下 降
0.6%，其中食品类价格整体呈下降态
势，环比下降 0.1%，是拉动 CPI 环比
下降的主要因素。

该调查人员表示，从当前价格总
水平来看，影响CPI上行的因素依然
存在，未来一段时间，我市CPI仍将呈
现温和波动的态势。

今年1月至5月我市CPI同比涨幅

5月我市CPI同比上涨2.2%

制图 银刚

即将下线的瓶装奶


